
新型コロナウイルスの影響に対する県の支援
（３月末現在）

●県営住宅の家賃の減免及び一時提供について
（１）収入が著しく減少した方向けに、県営住宅の家賃の減免、或いは家賃の徴収猶予を実施
（２）業績不振を理由に解雇等されたため、居住している住居から退去を余儀なくされた方向

けに、県営・公営住宅の家賃を1/2で最長２年提供
問合先：福岡管理事務所　福岡市中央区天神5-3-1 須崎ビル３階

電話　県営住宅 092-713-1683　公社賃貸 092-781-8020

太宰府市民の皆さん、
こんにちは！

わたなべ美穂です！
県議会議員

ほたる
2020年４月第20号

新型コロナウイルス感染症の影響を受ける中小企業の
資金繰りを福岡県が支援します

県制度融資「緊急経済対策資金」による金融支援

問合先：福岡県商工部 中小企業振興課 092-643-3424

市町村長が認定した中小企業は、中小企業信用保険法に基づく融資が受けられます。

◆「緊急経済対策資金」実績（3月26日現在）　※新型コロナウイルス関連のみ
〈保証申込〉件数：886件、金額：21,700百万円 〈保証承諾〉件数：498件、金額：11,879百万円

●県制度融資

対象要件

危機関連保証

対象業種 全業種

融資利率

保証料率 0％（所定料率0.8％分を県が全額負担）

保証割合 100％保証

限度額 １億円１億円
（セーフティネット保証とは別枠）

融資期間 10年以内（据置２年以内）

申込先 取扱金融機関、商工会議所、商工会、中小企業団体中央会

開始日 ３月13日（金）

新型コロナウイルス感染
症の影響により、売上高が
前年同期比15％以上減少

セーフティネット保証４号

1.3％

３月2日（月）

新型コロナウイルス感染
症の影響により、売上高が
前年同期比20％以上減少

セーフティネット保証５号

不況業種（587業種）

80％保証

0.7％

【対象業種の追加（40業種）】
３月６日（金）

【対象業種の追加（316業種）】
３月13日（金）

【対象業種の追加（79業種）】
４月１日（水）

売上高が前年同期比５％
以上減少



「皆さんの声をお聞かせください！」

ＷＥＢサイトもご覧ください！

〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政

電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 
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希少野生生物の保護について質問しました。今地球は第６の大量絶滅期に入ってい
ると言われています。２億年前は1000年の間に１種、現在は１年間に４万種の生物が
絶滅しています。現在本県のレッドデータブックに掲載されている絶滅危惧種の内、
すぐに対応しなければ絶滅してしまう絶滅危惧一類は659種あり、またセアカゴケグ
モなど侵略的外来種への対応も含め希少生物保護は喫緊の課題です。全国35の都道
府県で条例が制定されており、知事は前向きに取り組んでいくと答弁しました。

２月議会報告一般質問

以下３点について質問しました。
『ひきこもり、８０５０問題について』
これまで県は実態調査を行うことに消極的でしたが、今
回の質問で実態調査に前向きな姿勢を示しました。親や
家族の年金で生活しているひきこもり者については、生
活保護に直結する可能性が高いことから、県と市町村
は協力しながら早急に対応することが求められます。
『宿泊税について』
コロナウイルスの拡大によって大きな影響を受けている宿泊事業者から宿泊税の導入
延期を求める声が出ていますが、県は予定通り４月１日から開始するとしていることか
ら、事業者支援策について具体的に質しました。また、太宰府の観光客の実情を訴え、
市町村配分について格段の配慮を求めました。
『特別史跡の活用について』
太宰府特有の問題を県議会で共有するため太宰府市域に占める特別史跡の面積の割
合を示し、全国の有名な特別史跡と比較し、特別史跡の利活用について県は市ととも
に国への要望を続けていく事を確認しました。

予算特別委員会

訂正とお詫び
前回のほたるで、民生委員・児童委員の報酬額を県独自加算で2,000円にしたと
報告しましたが、1,500円の誤りでした。お詫びして訂正します。

松川地区（大原地区）治山ダムひまわり台の矢印信号　

ここに
できました

●大佐野地区の県道歩道整備
●石坂地区のガードレール整備
●ひまわり台の矢印信号設置
●松川地区の治山ダムの完成
●北谷地区の県道整備
県政報告会は、時機を見て再開
いたしますので、より多くの皆様
のご参加をお待ちしております。

県政報告会囲む会
コロナウイルス拡大を避けるため、２月から県政報告会を
中止していますが、昨年度実施した県政報告会で上がった
要望の中で色々なことが実現しています。


